

NGO

PPKMB Tuntas Mahasiswa STIKES Syedza Sainatika Mulai.Perkuliahan 12 September

Fernando Yudistira - SUMBAR.NGO.WEB.ID

Sep 12, 2022 - 09:19



PPKMB Tuntas, Mahasiswa STIKES Syedza Sainatika Mulai Perkuliahan 12

September

Padang -- Ketua Yayasan STIKES Syedza Saintika, Prof. Dr. Syamsul Amar, MS memastikan pelaksanaan perkuliahan mahasiswa baru TA 2022/2023 pada awal pekan ini, Senin (12/9/2022). Setelah pelaksanaan PKKMB (Pengenalannya Kehidupan Kampus bagi Mahasiswa Baru) yang berlangsung dari 6 hingga 10 September lalu berakhir dengan baik.

"Dengan mengucapkan Syukur kepada Allah SWT dan terimakasih yang setulus-tulusnya kepada Pimpinan, Panitia PKKMB TA 2022, dosen, tendik dan BEM STIKES Syedza Saintika kegiatan PKMB telah berjalan dengan dengan sangat memuaskan yg dilaksanakan dari 6 - 10 September 2022. Semoga Kegiatan PKKMB yang dilaksanakan akan bermanfaat dalam membekali mahasiswa baru yang akan melaksanakan kegiatan akademiknya mulai tanggal 12 September 2022," ungkap Prof Syamsul Amar, Ketua Yayasan sekolah tinggi kesehatan itu kepada media ini, Minggu (11/9/2022).

Ia memaparkan STIKES Syedza Saintika akan terus berupaya mewujudkan sistem kampus yang ramah, aman dan sehat serta terciptanya persahabatan dan kekeluargaan antar mahasiswa, dosen serta tenaga kependidikan.

Dengan ini, pihaknya optimis dapat memotivasi mahasiswa baru STIKES Syedza Saintika dapat wisuda tepat waktu sebagaimana upaya materi yang disampaikan dalam PKKMB yakni memberikan kiat sukses untuk mewujudkan mahasiswa menjadi pembelajar yang lincah dan tangguh dan mengembangkan diri menjadi generasi unggul, mandiri dan bertanggungjawab.

"Saya setiap hari memonitor pelaksanaan perkuliahan. Di saat pasca pandemi Covid-19 selesai pembelajaran tatap muka diupayakan sebaik-baiknya," ujar Prof Syamsul Amar,

Berdasarkan pantauan saat PKKMB STIKES Syedza Saintika yang berakhir Sabtu (10/9) lalu, sebanyak 600-an orang mahasiswa baru mengikuti PKKMB dengan baik dan tertib. Selain itu peserta PKKMB telah mendapat informasi yang tepat mengenai sistem pendidikan di perguruan tinggi, baik bidang akademik maupun non-akademik. (@di.k)